



EL MANDATARIO reconoció a las Fuerzas Armadas su apoyo a damnificados de los terremotos y los huracanes en Veracruz, Chiapas y Oaxaca.

MANTIENE EPN A FUERZAS ARMADAS EN LABORES DE SEGURIDAD EN VERACRUZ

» **El Presidente** indica que continuarán apoyando a la población; señala que desde junio la Secretaría de Marina ha retomado su papel como la máxima autoridad marítima nacional con la misión de garantizar un transporte seguro y eficiente **págs. 8 y 9**

De un buque de guerra... a uno de vida
La Semar hundió el Comodoro Manuel Azueta para convertirlo en un arrecife artificial y regenerar el ecosistema.

1 **Turbulencia**
Hay movimiento de arena por la caída del barco.

2 **Alimentación**
A los 15 días el musgo comienza a crecer y genera comida para otros organismos.

3 **Diversidad**
Diversas especies marinas comienzan a refugiarse en el barco.

4 **Hábitat**
Entre seis y ocho meses flora y fauna nacerán en el barco aumentando la diversidad.



10
Minutos es el tiempo que tardó el buque en hundirse

Gráfico: Arturo Ramírez/La Razón

La Razón

DE MÉXICO

www.razon.com.mx

MARTES 7 de noviembre de 2017 » Nueva época » Año 9 Número 2627

PRECIO » \$7.00

Dicta ponencia en feria del libro

Juchitecas honran a Poniatowska... y ella las llama panzonas y mensas

Por Javier Chávez

LA ESCRITORA afirma que las mujeres de la región están así por beber cerveza; las compara con las "delgaditas" que una vez retrató Tina Modotti **pág. 23**

APENAS el 4 de noviembre la autora fue homenajeada en la FILO, donde aseguró que gracias a la inteligencia de Oaxaca, éste iba a reconstruirse tras los sismos

Polémico audio

La participación de la escritora en el foro FILOANDO en Cuilápam de Guerrero.

EP: Hice un libro sobre Tina Modotti, que fue una italiana, fotógrafa antecesora de Graciela Iturbide, que vino de Estados Unidos con otro gran fotógrafo, Edward Weston, y que retrató, fue la primera que retrató a las juchitecas y eran todas bien delgaditas así como ustedes están, delgaditas las dos, pero ella retrató delgaditas. Ahora las juchitecas que yo he visto, por la cerveza, están bien panzonas y mensas.



EN 2013 la autora recibió el Premio Cervantes con un atuendo hecho por mujeres de Juchitán.

El INE aprueba el spot personal de Ricardo Anaya

La Comisión de Quejas desecha petición del PRI y afirma que no hay elementos que pongan en riesgo la equidad en la contienda electoral. **págs. 4 y 5**

SEÑALAN ABUSO

Panistas y priistas protestan por la decisión.



Javier Lozano
Senador del PAN

“No ha cambiado ni un milímetro la posición de Anaya desde que tomó la decisión de usar los spots para fortalecer su imagen al 2018”



Jorge Luis Lavalle
Senador del PAN

“(Anaya) sigue manejando a nuestro partido como si fuera parte de su patrimonio y eso genera mucha indignación. Es la política del agardalle”



Enrique Ochoa
Dirigente del PRI

“El Frente Amplio no es el adversario a vencer, se ha desmoronado al tercero o cuarto lugar por las mentiras y las traiciones de Ricardo Anaya”

PT recibe 30 mdp para guardería en Morelos que sólo es lote baldío

» **El predio** fue donado al partido de Alberto Anaya por un exalcalde hace tres años; hasta fueron a inspeccionar el lugar para proyectar la construcción; hoy el sitio es usado por habitantes para guardar ganado; la PGR indaga a la esposa del líder petista por desviar 100 millones de pesos de los Centros de Desarrollo Infantil (Cendis) **pág. 3**

RESBALÓN



EL LÍDER nacional del PT, Alberto Anaya, casi cae al intentar subir al templete para participar en un evento de Morena, ayer, en Nochistlán, Zacatecas.



Foto: Cuernavaca

